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本报讯 （记者 王燕珍）
7 月 25 日上午， 市人大常委
会副主任傅炎康带队来我县，
督查“五水共治、四边三化、三
改一拆”工作。县委常委、常务
副县长吴耀光参加。

督查组一行先后来到音
坑乡汶川口村汶川桥旁木艺
制品厂“三改一拆”曝光点及
桃溪路建材市场，芹阳办事处
华白线入城口， 华埠镇青联
村、金星村“四边三化”整治
点，工业园区预处理设施建设
现场和华埠污水厂“五水共
治”重点项目，听取相关工作
介绍，并认真询问有关情况。

华埠镇金星村是全县“大
干三个月、环境大提升”集中
攻坚行动中的重点提升村，重
点打造美丽经济、 党建先锋、
农趣庭院等特色品牌，目前正
在中心村外立面改造、美丽庭
院整治工作及基础设施提升
工程。 傅炎康对此表示肯定，
认为该村思路清晰， 目标明
确，并鼓励他们要进一步美化

环境打造生态型的休闲村庄，
创出特色、创出品牌。

工业园区污水预处理设
施建设项目占地 7.3 亩，规划
处理设施能力为 1.2 万吨/日，
截至目前，完成调节池底板浇
筑，正在砼墙立模工作；华埠
镇污水处理厂项目占地 26.4
亩， 规划中处理设施能力为
2.5 万吨/日，目前工程正在初
沉池、调节池、生化池墙体浇
筑工作。 傅炎康要求，要加快
污水处理厂工程项目进度，合
理规划配套管网设置；要严格
按照规范操作，切实提高污水
处理效率。

督查组充分肯定了我县
“大干三个月、环境大提升”集
中攻坚行动开展以来在省国
道、高速公路两边沿线的拆违
整治提升工作成效，并要求进
一步明确导向破新题，以更高
的标准拓展工作思路，创新工
作方法， 谋划部署好工作任
务，积极破解工作难题。

市“五四三”工作督查组
来我县督查

本报讯 （记者 刘祺然）
7 月 24 日，我县召开“五水共
治”工作推进会，县委副书记
徐登富在会上强调，要倒排时
间、突出重点、强化机制、破解
难题，确保夺取“大禹鼎”的目
标如期实现。

会议首先传达了县委书
记项瑞良 7月 22日在县委常
委会上的讲话精神，并就全面
推进下一阶段“五水共治”工
作作了全面部署。

在听取相关情况汇报后，
徐登富指出，抓好“五水共治”
工作是全面提升群众幸福生
活指数的一项重要内容，全县
各级干部务必要引起高度重
视，坚持以迎接“G20 峰会”顺
利召开为契机，将“五水共治”
中的各项工作融入到“大干三
个月、环境大提升”集中攻坚
行动中去，积极发挥县、乡、村
三级“河长”的作用，在河长制
信息平台终端配置完备的基
础上， 提高该平台的使用率，
使河长制真正得到落实。要紧
紧围绕省、市相继出台的“五
水共治”考核办法，进一步对
照标准，查找不足;把群众的
呼声当作第一信号，做到有事

必应，及时交办，发挥广大群
众的集体智慧，全面掀起“全
民治水”新热潮。

就做好下一阶段工作，徐
登富强调， 各相关职能部门、
乡镇，要牢牢盯住“五水共治”
中的突出问题， 努力提高县、
乡、村三级干部发现问题的能
力水平，按照“大排查、大整
治”工作要求，在全县范围内
不间断开展“地毯式”排查整
治行动，并在规定时间内及时
完成整治工作，坚决杜绝污染
事件的发生。要通过完善河长
制、问责制和项目管理机制建
设，迅速提升各级干部发现问
题、 处理问题的能力和速度，
使“五水共治”工作得到强有
力的机制保障，为全面实现如
期夺取“大禹鼎”的目标打下
坚实基础。

会上， 县农办、 环保、住
建、水利、农业等部门及县五
水办负责人分别就下一阶段
工作作了具体安排， 林山乡、
桐村镇、马金镇、华埠镇相关
负责人分别作表态发言。

7 月 25 日至 26 日，“万少
华团队”先进事迹巡回摄影展在
县档案局展出。

本次摄影展共展出 33 块展
板 118 幅图片，生动回顾了“万
少华团队”八年如一日救助细菌
战受害老人的感人事迹， 以及

“万少华团队” 先进事迹引发的
社会反响和效应。

本次活动由市委宣传部和
市文联共同主办，旨在认真贯彻
落实《中共浙江省委关于开展向
“万少华团队”学习活动的决定》
文件精神， 在全社会营造讴歌、
礼敬和学习时代楷模的浓厚氛
围，推动“最美风景”转化为“最
美风尚”。 记者 丰智慧 摄

我县部署推进
“五水共治”工作

““万万少少华华团团队队””先先进进事事迹迹
巡巡回回摄摄影影展展在在我我县县展展出出

本报讯 （记者 汪宇露 余
红军） 7月23日至25日， 钱学森
决策顾问委员会主任钱永刚率
航天十二院一行来我县考察。县
领导项瑞良、童炜鑫、余建华、程
君标等参加。

钱永刚一行先后前往根缘
小镇和开化中学，实地考察我县
特色产业发展和开化中学“钱学
森实验班”、“航天飞天体验基
地”筹备情况。

在根宫佛国文化旅游区，钱
永刚一行认真听取景区创建历
程、功能布局等内容介绍，参观
了一件件气势恢宏的根艺作品，
同时，他们还与根雕大师徐谷青
进行面对面交谈，共同探讨根艺
产业的发展之路。 在开化中学，
钱永刚一行参观了办公楼、教学
楼、文化长廊、风雨馆、校史馆等
学校主要场馆，详细了解学校办
学水平和发展现状。

在随后召开的座谈会上，县
委书记项瑞良对钱永刚一行的
到来表示欢迎。 他指出，此次对
接创建“钱学森实验班”，既是对
我县教育事业的一大驱动，也将
极大地带动全县经济社会发展，
希望相关部门要高度重视，主动
作为，积极配合做好相关工作。

开化中学负责人介绍了学校
基本情况及“钱学森实验班”前期
准备工作和管理思路。据悉，开化
中学“钱学森实验班”将于今年秋
季开班，首届为2个班，由全县80
名优秀初中毕业生组成。

钱永刚一行对开化中学的
校园环境、教育质量和办学水平
表示肯定，对“钱学森实验班”的
筹办建设提出了指导意见。钱永
刚指出，“钱学森实验班”的建设
要秉承钱学森先生对创新性人
才培养的教育理念和教学实践，
要着重在组建办法、 考核体系、

测评标准等内容下功夫，通过师
资力量和配套设施的倾斜，进一
步将钱学森先生的教育思想渗
透到校园文化建设当中，带动学
校发展水平的整体提升。

7月25日上午， 双方还召开
航天产业合作洽谈会。航天十二
院一行详细介绍了航天飞天体
验中心、卫星综合应用、智慧城市
建设等航天产业项目， 并结合我
县发展实际提出了意见和建议。
县委副书记、 代县长童炜鑫指
出，航天十二院来我县考察对促
进我县创业创新生态体系建设
具有良好的推动作用。 他表示，
今后双方将进一步深化交流，积
极在技术推广、教育合作、航天
旅游等方面开展合作。 有关部
门、乡镇及企业作了交流发言。

考察中，钱永刚一行还前往
音坑乡下淤村、马金镇姚家源村
进行实地考察。

航天十二院一行来我县考察

本报讯 （记者 郑宏亮） 7
月 25 日上午，音坑乡召开“环境
大提升”集中攻坚推进会暨百里
黄金水岸线音坑段开工仪式。县
领导徐登富、傅青军、程育全、汪
宇祥、马建雄，副县级领导王建
华参加。

县委副书记徐登富指出，动
员会以来，音坑乡村两级干部勇
于担当、克难攻坚，在“拆、改、
提、治、建”上取得了阶段性成
效。下一步要充分抓住剩余的一
个月时间，趁势而为，顺势而上，

持续发力，将拆改工作向纵深推
进，同时，要全面铺开建设提升
工作，整治与提升并重，“拆、改、
提、治、建”齐头并进，坚决打赢
这场环境大提升大整治的攻坚
战。

徐登富强调，当前，拆除整
改工作已经进入攻坚阶段，音坑
乡要在合力上再加强，组织相关
部门、专家工作组集中深入到矛
盾多困难大的地方， 沉下身子，
攻坚破难； 要在速度上再提升，
集中精力，聚焦重点，讲求工作

时序，切实提高工作效率；要在
质量上再优化，狠抓各工程“点、
线、面”上的关键点，拉高标杆，
严防死守，加强防范，牢牢守住
质量、廉政、安全三条底线，全力
以赴抓好当前各项重点工作。

会上，音坑乡党委负责人就
音坑乡“环境大提升”工作再动
员、再部署。会后，与会人员还实
地参观姚家村“大干三个月”项
目建设情况。 各联系县领导、部
门相关负责人分别赴各村实地
开展工作。

百里黄金水岸线音坑段开工


